

Bâton de pèlerin en main, Peri fait son entrée au sein du PNRC

De l'envie, de la détermination, une volonté politique aussi, et puis, la récompense, enfin. Un ticket d'entrée dans le périmètre du parc naturel régional. À la clé, la fierté d'appartenir à une immense famille. Forte de 178 membres

Dans le souffle un peu brumeux de l'été, couleurs de menthe et de marjolaine, fragrances de pommiers et de maquis, enlacent le pas du promeneur pour l'entraîner sans effort au gré du sentier labellisé "sentier du patrimoine" jusqu'au pont génois de la commune.

Peri, vallée de la Gravona. 10 h 30, 7 août 2019.

Au sein de la petite caravane bigarrée peignant le tableau d'un matin aoûtien à l'agitation plutôt inhabituelle, des villageois, des vacanciers d'ici, des touristes d'ailleurs, des élus, des responsables et agents du PNRC pour Parc naturel régional de Corse...

En tête du cortège, le maire de la commune. Pas ample, allure de croisière, costume allégé de la veste, sourire large, Xavier Lacombe est chez lui, dans son élément surtout, au sein de ce paysage, là où il exerce mandat depuis douze ans. Sur un terrain dont il connaît chaque dénivelé, chaque pierre, chacun. Le plus beau mandat, c'est celui de maire, n'a-t-il cessé de scander et ces mots-là jalonnent sa route depuis un bail maintenant.

Avant, Xavier Lacombe, était un maire "heureux". Dé-



Autour de Xavier Lacombe, maire de Peri, et Jacques Costa, président du syndicat mixte du Parc, François Sargentini, le président de l'office de l'Environnement et Fabien Arrighi, éco-développeur du PNRC pour le secteur. /PHOTOS EMILIE RAGUZ